
ごあいさつ 
 

日頃より温かいご支援をいただき、

心より御礼申し上げます。４年半前、

高校を卒業以来、西脇に戻り、思い出

の詰まった西脇をより良くするため

に、ふる里を「外から見た客観的な目

線」と「この地への愛情、こだわり、誇

りなど住民の心の目線」の両方から捉

え、政治活動に邁進して参りました。

平成２９年１０月の市議会議員選挙で

は、皆様のご支援により二期目のスタ

ートをきることができました。 

これまでの議員活動を振り返りますと市民の声を一般質問等で提言するこ

とで、改善・解決が図られたこともあれば、懸案になっている事項も数多く

ございます。今後は、一期目の成長の土台に立って新たな提言や懸案事項の

対策に懸命に取り組んで行く決意です。どうか引き続き変わらぬご支援を賜

りますよう心よりお願い申し上げます。 

 


